

El Molle

● Recientemente, vuestro Diario informó de una nueva extensión del contrato a la empresa Veolia, hasta el año 2028, de El Molle, ya que la administración del exalcalde Sharp no habría realizado un plan de gestión serio para llevar a cabo su idea de municipalización del relleno sanitario.

A través de sus redes sociales, y en respuesta a una publicación de su exa-

sesor de comunicaciones, Sharp aseguró que “las mentiras siempre se devuelven”, dando a entender que se había dejado todo listo y que la propia alcaldesa Nieto habría decidido detener el proceso de municipalización para estudiarlo mejor.

Para operar este relleno se hace necesario contar con maquinaria pesada, operadores, etc., recursos con los que hoy no cuenta la municipalidad, por lo que se hace necesario tercerizar servicios. Verificando el portal Mercado Público, no existe en el mes de noviembre de 2024, ni antes, ningún llamado a licitación pública (regla general) para operar debidamente el relleno por terceros, lo cual nos hace concluir que simplemente la alcaldesa Nieto tenía razón y no existía a la fecha de noviembre de 2024 ningún trabajo serio para administrar el relleno y se pensaba recurrir nuevamente a la forma excepcional de contratación pública “Contrata Directa”, fraccionando los contratos públicos en abierta ilegalidad y argumentando alguna causal de urgencia o emergencia, en circunstancias que tuvieron un plazo de tres años para realizar las debidas licitaciones.

Mylene Muñoz Johnson